



8 Pièces

412 m²

Réf. 85189530

1 695 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS - Située dans un domaine proche des commerces, cette villa de 300m² env. est édifiée sur un terrain plat de 1500m² avec une piscine et un pool-house. Au Rez-de-chaussée : Un large salon avec cheminée, 1 salle à manger et 1 grande cuisine, le tout ouvert sur l'espace extérieur. Ce niveau propose également 4 chambres dont la chambre parentale avec son dressing et sa salle de bains. Au Rez-de-jardin : 1 espace de 128m² comprenant 1 chambre en suite, 1 salle de sport et un salon pouvant être aménagé selon vos envies. En complément : 1 garage double de 44m² et de nombreuses places de parking. « ...

MOUGINS - Located in an domain close to shops, this villa of approx. 300m² is built on a flat plot of 1500m² with a swimming pool and pool house. Main floor: A large living room with fireplace, 1 dining room and 1 large kitchen, all open onto the outdoor space. This level also features 4 bedrooms, including the master bedroom with its dressing room and bathroom. Garden level: 1 area of 128m² including 1 en suite bedroom, 1 sports room and a living room that can be converted to suit your needs. Additional features: 1 x 44m² double garage and numerous parking spaces. « Information on the risks to ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

